

CYCLE DE CONFÉRENCES PUBLIQUES
EN ÉTUDES GENRE 2014-2015

Margarete Buber-Neumann (1901–1989): l'expérience des totalitarismes

Brigitte Studer

Professeure d'histoire contemporaine, Historisches Institut,
Université de Berne

Lundi 17 novembre 2014 | 18h15

Uni Mail, salle S130. Entrée libre
40 bd du Pont-d'Arve

Professeure d'histoire contemporaine à l'Institut d'histoire de l'Université de Berne, **Brigitte Studer** est une spécialiste reconnue de l'histoire des mouvements sociaux, du communisme et du féminisme, de l'histoire de la citoyenneté mais également de l'histoire des femmes et du genre. Dans ces domaines, elle a publié de nombreux ouvrages, dont récemment *Le Droit d'être suisse. Acquisition, perte et retrait de la nationalité de 1848 à nos jours* (2013, avec G. Arlettaz et R. Argast) ou encore *1968 und die Formung des feministischen Subjekts* (2011).

Margarete Buber-Neumann (1901–1989): l'expérience des totalitarismes

Par ses écrits sur l'Union soviétique et le communisme, Margarete Buber-Neumann (1901-1989) est une figure centrale de l'histoire culturelle de la Guerre Froide. Cette conférence s'interroge sur le cheminement et les détours de sa trajectoire allant du communisme à l'anticommunisme et sur les conditions de possibilité pour une femme d'accéder au statut d'intellectuelle.

Le cycle de conférences publiques en Etudes genre est organisé chaque année par l'Institut des Etudes genre.

Pour s'inscrire à la liste de diffusion des Études genre:

www.unige.ch/etudes-genre/newsletter